

# 福祉教育

# 手

## でお話してできるかな？

伊予市ボランティアセンターでは、子供のころから手話を見る機会をもち、耳の聞こえない人を理解してもらうことを目的に、保育所に出向いて福祉教育を実施しています。

2月20日(月)、上灘保育所を訪問。遊戯室に26人の園児の皆さんが集合してくれました。

手話通訳者の半田和美さんが、初めに朝・昼・夜のあいさつを教えてくださいました。次に動物、食べ物の手話クイズをしました。みなとても興味津々のようでした。そして『となりのトトロ』でおなじみの『さんぽ』を手話を交えながら歌い、とても盛り上がりました。

年長児の宇都宮瑠音さんと島田瑞希さんは『楽しかったです。おうちに帰ってお母さんに教えてあげたいです！』と話してくれました。

少しの時間でしたが、この手話体験で耳の聞こえない人は手で会話をする方法があることを理解してくれました。



「手話」



▲みんなで『うさぎ』の手話

月に一度は  
カレーを  
食べよう！

## ぽかりん☆サロン

～ぽかりん☆サロンは  
毎月オリジナルカレーを提供します!!～

食材を提供していただいた皆様、ありがとうございました。



3月は“カツカレー”  
※イメージ写真

ランチ  
★Lunch★ 11:30～13:30  
季節のカレーセット ¥300

スイーツ  
★Sweetsセット★ 10:00～  
お楽しみ♪&お飲みもの ¥200

★ぽかりんクッキー★  
オリジナルクッキー1枚 ¥80

3月17日  
(金)

10:00～14:00  
伊予市  
総合保健福祉  
センター2階

## 手話サロン



3月13日(月)

※祝日のため第2月曜日です  
13:30～15:00

伊予市総合保健福祉センター

初心者の方のためのサロンで自由に参加できます。毎月第3月曜日、10名くらいの皆さんが楽しく集まっています。1回だけの参加もOKです！